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Protokoll  
der GV der SP Dübendorf vom 23. Juni 2020, 19.30 Uhr im Garten der Oberen Mühle 
 
1. Begrüssung und Mitteilungen  

Susanne eröffnet die 114. GV der SP und begrüsst alle Anwesenden.  
Entschuldigt haben sich: Beatrice F., Margrit und Max S., Alexandra F., Ivo H., Tanja W., Hanna B. 
und Joel V. 
Anwesende: siehe Präsenzliste in Anlage. 
 

2. Wahl Protokollführer und Stimmenzähler 
Als Protokollführer wird Hans B., als Stimmenzähler Kaspar W. gewählt. 
 

3. Protokoll der letzten GV 
Das Protokoll vom 10. April 2019 wird genehmigt. 
  

4. Mitgliederbestand, Mutationen 
 Es gab fünf neue Mitglieder, einer, Martin L. ist anwesend, und vier Abgänge. Martin L. stellt 
sich kurz vor. Er wäre bereit, nächstes Jahr in den Vorstand zu kommen. Total haben wir 59 
Mitglieder und 75 Sympis. 
Paddy Schnider, der 9 Jahre im GR und u.a. auch Gemeinderatspräsident war, wird für seine 
Mitarbeit verdankt. Die Fraktion wird für ihn noch einen Anlass machen. Auch Evelyn wird für 
ihre Arbeit in der Sozialbehörde verdankt (siehe unten).  
 

5. Jahresberichte  
Die Berichte werden wie immer im nächsten SPInfo veröffentlicht. 
 
Jugendkommission:  
Joel ist nicht anwesend, sein schriftlicher Bericht wird verteilt. 
 
Primarschule:  
Toni berichtet über den Umgang mit pädagogischen Sonderfällen, was einen grossen 
Arbeitsaufwand bedeutet, und über das Thema Tagesschule, das aktuell bleibt wegen Initiative.  
 
Fraktion (André):  
Fraktion war aktiv bei fast allen aktuellen Fragen. Es wären eigentlich noch mehr Vorstösse 
nötig, Kapazität ist aber beschränkt. Man will immer SP-Legislaturzielen verfolgen. Joel war auch 
das erste Jahr in der JuKo dabei, Evelyne wurde durch den Grünen David S. ersetzt. André 
verdankt Evelyne ihre gute Mitarbeit. Sitzungen wurden weitergeführt per online. Vor allem 
Leute in GRPK werden sehr stark belastet. Urs wurde Mitglied in der neuen Kommission 
Schulgeschäfte. André berührt die Themen Schule Hochbord, Wohnsituation Flugfeld, 
Elternbeiträge Krippe und Hort, Sozialabteilung, Tagesschulinitiative, Spannungen MZG Obere 
Mühle und Revision Gemeindeordnung. Er appelliert an alle, sich bei den nächste Wahlen für 
eine Vertretung im Stadtrat einzusetzen. 
 
Sozialbehörde:  
David S. berichtet über Zusammensetzung der Behörde und seine etwas einsame Rolle darin. 
Ihm wird die volle Unterstützung der SP zugesichert. 
 

6. Finanzen 
6.1. Jahresrechnung 

Fernand V. erläutert die Jahresrechnung (siehe Anhang) 
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Ein Problem sind die geringen Spenden von Sympathisanten: Hier muss wieder ein Aufruf 
erfolgen. André wird die Grünen anfragen, ob sie evtl. etwas an das Raumschiff als 
Sitzungszimmer zahlen können.  

6.2. Revisionsbericht  
Pascal liest Revisionsbericht vor und empfiehlt Rechnung zur Annahme.  
Die Jahresrechnung und der Revisionsbericht werden einstimmig angenommen, der Vorstand 
entlastet.  

6.3. Festlegung Mitgliederbeitrag: Mitgliederbeitrag bleibt gleich. 
6.4. Budget (siehe Anhang) 

Es wird die Frage gestellt nach einem Posten für die Tagesschulinitiative.  
Für Tagesschul-Kampagne muss ein eigenes Budget gemacht werden, Fernand wird das im 
Gesamtbudget berücksichtigen. Dem Budget wird mit dieser Änderung zugestimmt. 
 

7. Wahlen 
7.1. Vorstand:  

Die bisherigen Vorstandsmitglieder Susanne S. (Co-Präs.), Theo Z. (Co-Präs.), Alexandra F., 
Leandra C., Fernand V. und Hans B. werden einstimmig bestätigt.  

7.2. Rechnungsrevisor*innen: Gewählt werden Pascal und Toni. 
7.3. Delegierte Kanton und Bezirk: Leandra C. und Martin L. werden gewählt, Hans B. als Ersatz. 

Der/die Delegierte für nationale Parteitage/DVs werden jeweils vom Vorstand bestimmt.  
 

8. Stadt- und GR-Wahlen 2022:  
Hans erklärt Situation zwischen den letzten und nächsten Wahlen. Leider hat sich Ivo H. als 
möglicher SR-Kandidat zurückgezogen. Es geht ein Aufruf an alle, mögliche SR-Kandidat*innen 
abzuklären. 
Toni L. will Ende der Legislatur aus der Primarschulpflege austreten. Pascal Scattolin interessiert 
sich für die Schulpflege. Er wäre nach Meinung des Vorstandes ein ausgezeichneter Kandidat.  
Zur Vorbereitung der Wahlen 2022 und Vorauswahl von Kandidat*innen wird eine 
Wahlkommission gebildet: Sie besteht aus dem Vorstand + Toni L.  + André C. + Martin L. 
 

9. Verschiedenes 
Tagesschule:  
Abstimmung wurde auf den Novembertermin verschoben. Es soll demnächst eine erste Sitzung 
des Komitees stattfinden. Die Leitung übernimmt Leandra zusammen mit Niko K. von den 
Grünen (prov. Zusage). Weiter erklären sich bereit mitzuarbeiten: Toni (beratend), Hans (mind. 
beim kick off), Martin, André (beratend), Susanne.  Auch David von den Grünen ist bereit, 
mitzuarbeiten (nach der Sitzung gaben auch Alexandra und Theo noch eine positive 
Rückmeldung). 
Leandra informiert über kant. Referendum zum Polizeigesetz und ruft auf, dieses zu 
unterzeichnen. 
Kaspar: Post will Immobilien an Meistbietende verkaufen. Er hat an SP-NR geschrieben wegen 
des Vorkaufsrechts der Gemeinden, das respektiert werden muss. Er empfiehlt, solche 
Schreiben bei Anliegen an unsere parlamentarischen Vertreter*innen zu schicken.  
Er appelliert an den Vorstand, auch für die Abstimmungen im September zu mobilisieren. Er 
kommt an die nächste Vorstandssitzung, an der das behandelt wird.   
Sylvia Braunschweig dankt dem Vorstand für die Corona-Telefonanrufe mit den Hilfsangeboten, 
die sie sehr gefreut haben.  
 
24.06.2020, für das Protokoll 

 
 


